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近日，区安监系统开展“以案说法、以案说纪、以案说德、以案说责”

警示教育，用身边人身边事当“活教材”，推动全面从严治党向纵深发

展。 通讯员 张绍斌

今年，经企业自愿申报、区工商分局初审公示、市守合同重信用评审

委员会核审，我区重庆市德宜信实业（集团）有限公司等18家企业、重庆

万黛馨科技有限公司等15家微型企业被评定为2016－2017年度重庆市

“守合同重信用”企业。 通讯员 李容

近日，篆塘镇人大组织部分区、镇人大代表对辖区建卡贫困户危房

改造情况开展视察。代表们在实地察看民丰等村贫困户D级危房改造

情况后建议，施工方、建卡贫困户、村委会、帮扶责任人等多方要密切联

系沟通，严格落实责任，切实做好危房改造工作。 通讯员 熊雲芸

近日，石壕镇举行以“扫黑除恶”为主题的文艺汇演，来自石壕煤矿、

天池社区、石壕派出所等6支队伍通过快板、“三句半”、警示剧等形式，大

力宣传扫黑除恶专项斗争。 通讯员 杨月静

小葡萄种出大名堂
本报记者 张静

中国首届农民丰收节即将到来，

綦江大地上一派丰收景象。在位于

文龙街道登瀛社区的双双葡萄园，葡

萄架上的葡萄早已被采摘一空，只剩

下绿叶在风中摇曳。从地上大大小

小的脚印里不难看出，这里不久前才

经历了一番热闹采收的情形。

双双葡萄园的主人是龚小娅，她

种植葡萄已有10多年光景，是当地远

近闻名的葡萄种植能手。

从小到大 建成百亩葡萄园

目前，双双葡萄园种植着 100 余

亩的葡萄，共10个优良品种。说起种

植葡萄的初衷，龚小娅说，还得源于

征地拆迁。

之前，龚小娅经营着一家农家

乐，配套种植了10亩葡萄，主要是为

了给来农家乐消费的客人多一个耍

事。2008 年，农家乐所在地征地拆

迁，忙碌的龚小娅闲了下来。

“开农家乐一年到头都忙，以后

就想过得清闲点。”龚小娅说，“种植

葡萄一般就上半年忙点，成熟销售后

就轻松了。”于是龚小娅立即流转土

地，一门心思种葡萄。

然而，在龚小娅眼中没有技术含

量的葡萄种植，却让她吃尽苦头。

“葡萄娇贵得很，修花、修果、套

袋都很讲究，一株葡萄结几串、一串

葡萄结几颗都有要求。”由于没有掌

握窍门，龚小娅刚种植出来的葡萄不

好看也不好吃，收益并不高。

此时龚小娅意识到，要想提高产

量、提升品质，就必须得学技术。于

是龚小娅通过中国葡萄协会平台，组

织技术人员辗转到云南、浙江、郑州、

山东等地学习种植技术。

避雨棚就是她在外学习的成果

之一。“避雨棚不仅通风效果好，能防

病防虫，还能保证每株葡萄都能充分

汲取到水分。”龚小娅投入了上百万

元的资金，用于改造葡萄园基础设

施，“既然决定要种葡萄，就得把它种

好！”

“相比产量，我更注重葡萄的品

质，让葡萄成功变现才是最终目的。”

龚小娅说，自己把葡萄产量严格控制

在每亩1000斤左右，保证收获的全是

精品。

绿色栽种 优质葡萄全国俏

双双葡萄园的葡萄销售价为20-

30元/斤，相对于市面上很多葡萄，价

格并不算低，但9月初，100余亩的葡

萄就已销售一空，为何她家的葡萄如

此俏销？

这还得源于龚小娅一直坚持无

公害种植。“我们通过套袋种植，培育

的都是不沾农药、无公害的葡萄！”龚

小娅说，套袋种出来的葡萄既好看，

又好吃，而且更加健康。

由于采用先进的栽培技术和管

护技术，使用的肥料也全是油饼和羊

粪发酵的有机肥，葡萄的营养更集

中，生长态势更好，充足的营养让葡

萄自然成熟，口感自然好。

如今，双双葡萄园里引进了阳光

玫瑰、夏黑、金香一号、金手指等10个

优质葡萄品种，可以从6月底一直采

摘到9月初。

在葡萄的销售上，龚小娅创新方

式，建立规模化葡萄采摘观光园，通

过举办葡萄采摘节、葡萄摄影比赛等

活动，将消费者吸引到葡萄园。

“今年，我们还依托天猫、葡萄园

网站、微信公众号等平台，开通了网

上销售模式。”借力互联网，龚小娅将

葡萄销往西藏、北京、深圳、上海、天

津、江苏等地。

从“养在深闺人未识”到现在全

国俏销，龚小娅为自己的葡萄注册了

商标——“龚双双葡萄”，通过了“绿

色食品”认证，并注册成立了微企。

龚小娅说，“我的愿望很简单，就是种

出既好吃又健康的葡萄。”

本报讯（特约通讯员 张颜

镜）“他们已经这样 10 多年了，哪

家忙不过来，就会一起去帮忙，栽

秧打谷都一样。”近日，横山镇堰坝

村党总支的 10 余党员，正在稻田

里帮建卡贫困户胡光平抢收稻谷

（如图）。

胡光平常年患病，其父亲于近

日突然病故，母亲因为智障生活不

能自理。看到胡光平的家庭情况，

村里的党员们决定对他进行帮扶，

大家一番商量过后，抽出时间来帮

忙抢收稻谷。

据悉，堰坝村党支部开展这样

的有组织集中帮扶活动已有10多

个年头，村里哪家有困难，他们的

身影就出现在哪里，用实实在在的

帮扶密切基层党群关系。

重庆日报讯（记者 白麟）9

月 14 日，重庆日报记者从重庆能

源集团获悉，该集团下属打通一

矿开展的薄煤层自动化综采设备

工业性试验已通过验收，这是继

之前南桐煤矿大倾角松软煤层自

动化综采地面调试通过验收后，

该集团在难采煤层综采自动化、

智能化上的又一重大进展。

据重庆能源集团科技公司的

专家介绍，综采自动化、智能化既

大幅提高了难采煤层的采煤效

率，也确保了设备和人员安全。

此外，相关自动化、智能化技

术还能实现采煤机记忆割煤，即

采煤设备可按照计算机编程预设

的高度和速度推进，下一次割煤

时可采用重复记忆参数，并实现

三机自动整体前推。目前，能源

集团掌握的相关技术已达到国际

先进水平。

据9月15日《重庆日报》

本报讯（记者 向鸿升）9 月

18 日，国家市场监管总局质量发

展局调研组来綦，到綦江农博园

实地调研我区服务业发展情况。

当天，调研组一行对农博园

市场运营、经营管理、基础设施建

设和创建国家标准示范创意农业

园及休闲农庄有关情况进行详细

了解。在随后的交流座谈中，听

取了我区服务标准化工作开展情

况介绍。

调研组对我区服务标准化工

作给予了充分肯定，认为我区积

极探索、借鉴先进，创新发展思

路、打造特色品牌，服务标准化工

作扎实有效，企业标准化工作水

平不断提升，有效推动了服务行

业规范化、标准化发展。

副区长刘芳敏一同调研。

创新发展思路 打造特色品牌
国家市场监管总局调研组来綦调研

1、家庭和单位配备必要的消防器材并掌握正确的使用方法。

2、每个家庭都应制定消防安全计划，绘制逃生疏散路线图，及

时检查、消除火灾隐患。

重庆市綦江区公安消防支队

消防小知识

近日，文龙街道柏林村村民陈新容正在田间挖地，准备栽种青菜。

陈新容说，每年秋季自己都会种两亩左右青菜，来年再制成盐菜拿来卖，

能收入近1万元。 记者 冉静萍 摄

本 报 讯（记 者 张 静

实习生 赵竹萱）9月19日，

2018 年区直机关入党积极

分子及发展对象培训班（第

二期）开班，来自各区直机

关的 62 名入党积极分子及

发展对象参加培训。

开班第一课以《学习十

九大新党章，做党章遵循

者、践行者和维护者》为题，

从党的十九大为什么修改

党章、十九大对党章主要修

订内容、学习践行和维护新

党章的建议等方面，深入浅

出的解读了党章的深刻内

涵。

课 后 ，学 员 们 纷 纷 表

示，通过此次培训对如何做

好一名合格的共产党员有

了更深刻的理解，在以后的

工作中要不断锻炼自我，提

升政治理论修养，提高综合

素质，向党组织进一步靠

拢，争取早日成为一名合格

的共产党员。

据悉，此次培训为期 3

天，培训内容包括学习习近

平新时代中国特色社会主

义思想以及党的十九大精

神解读、綦江历史沿革等，

通过专题辅导、视频教学、

交流讨论的方式进行，培训

后还将进行结业考试。

本报讯（特约通讯员 段贵

华）今年以来，区行政服务中心大

力推行行政审批标准化建设，为

办事群众赢得更多便捷。

据介绍，行政服务中心以加

强市网审平台互联互通为抓手，

全面整合现有政务数据资源，编

制政务信息资源共享目录，打破

了“各自为政、条块分割”的界限，

实现了行政审批模式的重大改

革。该中心按照统一标准、界面、

认证、支付、咨询、投诉、监管的七

个统一，全力转型升级智能审批

服务平台，形成了“一窗进出，网

上审批、三级联办（市区街镇）”的

全区一体化政务服务新格局。

同时，该中心大力推广普及

自助纳税、自助缴费、自主申办、

自主查询等公共服务模式，纳税

人即到即办即得。公安出入境窗

口提供港澳签注自助办理服务，

实现了电子港澳通行证再次签注

立等可取、即签即走。林业窗口

开通了全国联网办理和手机签发

业务系统，实现了全国一网通

办。工商窗口开通了全程电子化

企业审批登记系统、企业档案查

询系统，方便了群众办事。

该中心还全面推行“只跑一

次”改革，对外公布了“只跑一次”

的权力清单 458 项，让信息多跑

路，让部门多服务，让群众少麻

烦，提升了服务效率，群众办事更

加方便快捷。

本报讯（通讯员 李凤林）今

年以来，区卫计委结合卫计系统

实际，从严从实清理排查党员干

部亲属涉权事项，推动全面从严

治党向基层延伸。

该委成立专项工作领导小

组，明确各医疗卫生单位主要负

责人为第一责任人，落实专人负

责党员干部亲属涉权事项公开工

作，各医疗卫生单位中层以上党

员干部带头主动填报本人及亲属

涉权事项。各医疗卫生单位通过

召开职工大会、科室会议等形式，

全覆盖宣传党员干部亲属涉权事

项公开工作，让人人明确目的、明

确主体、明确事项。

同时，从严从实开展清理排

查，登记卫计系统1040名党员干

部信息，登记亲属信息9981条次，

清理涉权事项1848项，涉及金额

7.74 亿元，比对排查出属于党员

干部亲属涉权事项241项，涉及金

额 102.44 万元，对涉及党员干部

开展全覆盖廉政约谈。

薄煤层自动化
综采工业性试验通过验收

他们又去抢收稻谷了他们又去抢收稻谷了！！
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让信息多跑路 让群众少麻烦
区行服务中心标准化建设让群众办事更方便

区卫计委

从严从实清理排查党员干部亲属涉权事项

龚小娅在葡萄园巡查 记者 张静 摄


